



## Salamanca se vuelca en el recuerdo de Unamuno

■ La conmemoración del 29 de septiembre, como fecha en la que nació el exrector de la Universidad de Salamanca Miguel de Unamuno, quiere ser un «hito» más en la actividad universitaria y cultural de esta ciudad. Así, la directora de la Casa Museo Unamuno, Ana Chaguaceda, recordó a Efe que «en los últimos dos años se ha querido dar importancia a esta fecha, sin restar valor a los actos que se organizan en Bilbao». A lo largo del día de ayer se organizaron diversos actos en distintos puntos de la capital salmantina con la intención de que «la fecha del 29 de septiembre» siga viva entre los ciudadanos de Salamanca.



El presidente de la Asociación de Amigos, junto con familiares de Unamuno, ayer, en la ofrenda floral. EFE